

Ressort: Entertainment

Sitar-Musiker Ravi Shankar ist tot

San Diego, 12.12.2012, 08:11 Uhr

GDN - Der indische Sitar-Musiker Ravi Shankar ist tot. US-Medienberichten zufolge starb der 92-Jährige am Dienstag in einem Krankenhaus in Kalifornien.

1956 begann Shankar Europa und Amerika auf Konzerttourneen zu bereisen und steigerte dort das Ansehen klassischer indischer Musik. In den 60ern arbeitete er mit den Beatles zusammen, 1969 trat er beim Woodstock-Festival auf. Von 1986 bis 1992 war er ein ernanntes Mitglied des Oberhauses des indischen Parlaments. Shankar wurde 1999 mit Indiens höchstem zivilen Orden, dem Bharat Ratna, ausgezeichnet, und ist der Empfänger von drei Grammy Awards.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-3997/sitar-musiker-ravi-shankar-ist-tot.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com